

Cuba : le principal dirigeant syndical insiste sur la discussion du plan économique annuel

Image not found or type unknown

La Havane, 2 fév (RHC) Le secrétaire général de la CTC -Centrale des Travailleurs de Cuba-, Ulises Guilarte de Nacimiento, a insisté sur le fait que le plan d'économie sur les lieux de travail devrait se concentrer sur la recherche de solutions aux problèmes du pays, tant matériels que financiers.

Il a indiqué que le mois de février est une étape décisive pour les assemblées avec les affiliés, les travailleurs et les représentants cubains en vue de la présentation et de la discussion du programme économique et budgétaire pour l'année en cours.

Guilarte de Nacimiento a souligné qu'il fallait tenir compte des ressources existantes, des effets du blocus américain et de la situation économique internationale.

Guilarte qui est également membre du Bureau politique a fait référence à l'importance des collectifs qui ont la possibilité de dépasser le plan de production et de services en termes d'assortiments, de valeurs et de ventes à l'exportation (radioreloj.cu).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/375657-cuba-le-principal-dirigeant-syndical-insiste-sur-la-discussion-du-plan-economique-annuel>



Radio Habana Cuba